

TODOS QUIEREN EL DIÁLOGO, PERO...

Modesto Parera, social demócrata: 709.414

## "El porvenir de Chile está hoy en juego..."

el "Memorio Valparaiso", 28-VIII-1983 p. 7

Para el dirigente social—demócrata Modesto Parera Casas —librero, escritor, presidente de la Sociedad de Escritores de Valparaíso— "el diálogo, que es una plática entre dos o más personas que manifiestan sus ideas o afectos, según la Real Academia, no sólo es conveniente para el país, sino también necesario. El camino del diálogo no puede abandonarse aunque alguno de los interlocutores oyera mal o se hiciera el sordo y el otro hablara demasiado fuerte o hiciera reflexiones y peticiones que pueden parecer inaceptables".

Entusiasmado, estima que "a través del diálogo, que significa exponer y escuchar, defender ciertas tesis y rebatirlas, pueden reducirse las distancias entre el Gobierno y la oposición, y lograr acuerdos beneficiosos para todos. A través del diálogo puede encontrarse el consenso necesario para armonizar posiciones irreductibles o que se presentan como tales, para lograr un camino que haga compatible el orden con la libertad, la justicia y la seguridad social con las libertades individuales y los derechos inherentes a toda persona.

### DIALOGO Y PROTESTAS

Modesto Parera cree también que "a través del diálogo, cuya urgencia pide la inmensa mayoría, puede lograrse el medio que termine con las llamadas "protestas pacíficas", que en la práctica no lo son, y conduzca a la recuperación de la democracia, que involucra la colaboración y la participación activa de todos los miembros del cuerpo social".

"La Alianza Democrática que representa el sentir de las corrientes de opinión más importantes de nuestro tiempo, estima que la convivencia social debe fundarse en el respeto mutuo y la tolerancia. Por más que se haya tratado de desprestigiar a los partidos políticos, y que ellos mismos hayan cometido numerosos errores en el pasado, todos sabemos que sin partidos políticos no puede existir una auténtica democracia".

### DEMOCRACIA Y VIOLENCIA

Para este hombre público, "sólo una verdadera democracia puede alejar la violencia de las calles, frenar el resentimiento social y la frustración, con-



Modesto Parera Casas

tener la desesperación de los que carecen de trabajo y de futuro. Una democracia verdadera es un diálogo permanente y pacífico entre los miembros del cuerpo social...".

"Los social—demócratas —enfatisa Modesto Parera— creemos que en estos momentos está en juego el porvenir de Chile, la paz y la tranquilidad social. Cualquiera que sea el desarrollo de las conversaciones, la ruta del diálogo debe permanecer. Ningún grupo, ninguna protesta puede y debe entorpecer la marcha de las gestiones emprendidas con tanta seriedad por el Ministro del Interior".

## "El Porvenir de Chile está hoy en juego--". [artículo]

Libros y documentos

### FECHA DE PUBLICACIÓN

1983

### FORMATO

Artículo

### DATOS DE PUBLICACIÓN

"El Porvenir de Chile está hoy en juego--". [artículo]. retr.

### FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

### INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

**UBICACIÓN**

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile